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VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO 
SEDUTA DEL 20 NOVEMBRE 2023  

 
 

Oggi lunedì 20/11/2023 alle ore 18:30 presso la sede dell’associazione A.S.D. Brixia Crono si è 
riunito il consiglio direttivo per discutere il seguente ordine del giorno: 
 
1) Presentazione del conto economico e della situazione patrimoniale al 31 ottobre           

2023    
2) Approvazione e ratifica delle spese effettuate in settembre/ottobre 2023 
3) Eventuali impegni di spesa per acquisto strumentazione 
4) Segnalazione servizio nuoto 
5) Programmazione Pranzo di Natale 
6) Varie ed eventuali 
 
Presidente il Sig. Riccardo Della Tratta, segretaria la Sig.ra Piercarla Erlocchi. 
Sono presenti tutti i membri del consiglio. 
 
 
1) Presentazione del conto economico e della situazione patrimoniale al 31 ottobre    

2023 
Il Presidente consegna al consiglio il riepilogo relativo alla situazione economica 
dell’associazione aggiornato al 31.10.2023, comunicando che le entrate e le uscite quadrano 
e che il dettaglio di tutte le spese elencate è consultabile presso gli atti depositati in sede. 

      Sono state emesse 200 note per i servizi effettuati nel 2023, parte non ancora incassate, per 
la maggior parte gestite direttamente dalla Segreteria Generale.                                                                 

 
2) Approvazione e ratifica delle spese effettuate in settembre/ottobre 2023 

Il consiglio, consultato l’elenco presentato dal presidente, approva tutte le spese effettuate 
nel mese di settembre e ottobre 2023. 

 

3)  Eventuali impegni di spesa per acquisto strumentazione  
Il consiglio delibera di acquistare: 
- N°2 pc per le piastre del nuoto, perché quelli attualmente in uso sono ormai obsoleti. 
- N°1 stampante per il centro classifiche delle gare di enduro, per velocizzare la stampa 

delle tabelle di marcia su cartoncino incaricando il Sig. Edoardo Porta all’acquisto di 
entambi. 

- N°3 antenne per la sincronizzazione dei ReiPro. 
La Sig.ra Giovanna Orizio sollecita nuovamente l’acquisto delle nuove cellule Microgate con 
trasmettitore incorporato. Il consiglio delibera di acquistarne tre, dopo aver invitato un 
tecnico Microgate ad effettuare una prova sul campo per constatare che non presentino le 
stesse problematiche di quelle attualmente in uso. 

         Tutti approvano. 
 
 
 
 

mailto:crono.brescia@ficr


 
 
 
4)  Segnalazione servizio nuoto 

Il Presidente informa il consiglio che il Presidente Regionale ha chiesto che la relazione 
inoltrata circa le criticità riscontrate durante la manifestazione di nuoto del 1° novembre 
2023 in occasione del 2 Trofeo Dea Nuoto, organizzato presso il Quadri Sport Center di 
Treviglio, venga perfezionata e dettagliata dal Direttore del Servizio di Cronometraggio della 
manifestazione. 
Riferisce, inoltre, che il Sig. Giovanni Briguglio ha chiesto di organizzare e sollecitare,       
attraverso il nostro Presidente Regionale, un incontro con i vertici della Federazione Italiana 
Nuoto della Lombardia, al fine di chiarire alcune criticità che si verificano costantemente 
durante lo svolgimento delle manifestazioni di nuoto effettuate con cronometraggio 
automatico (piastre). 
Il Presidente, proposta la richiesta al Presidente Regionale in occasione della Riunione 
Regionale del 18 novembre u.s., fa presente che sarà possibile effettuare l’incontro solo 
dopo aver fatto pervenire al termine di ogni manifestazione le previste relazioni del servizio 
svolto, dalle quali emergono le criticità riscontrate.  
 

 5) Programmazione Pranzo di Natale 
Il Presidente presenta alcuni preventivi per l’individuazione del ristorante dove incontrarci 
per il “Pranzo di Natale”.  Il consiglio, valutati i menù e il costo delle sale, delibera di tornare 
al “Ristorante La Colombera” di Castrezzato e di programmare il pranzo di Natale per il 
giorno 8 dicembre, unica data in cui c’è una sola manifestazione di ippica a Manerbio, per la 
quale si decide a maggioranza di affidare il servizio a un’Associazione esterna, per consentire 
a tutti i crono di partecipare al pranzo. 
Il presidente propone, inoltre, di acquistare un omaggio sia per gli ospiti invitati 
dall’Associazione che per tutti i cronometristi presenti riservandosi di valutare sulla scelta del 
prodotto a seconda delle offerte che ci verranno proposte. 
Tutti approvano, decidendo di limitare la spesa a 25/30 euro per ogni omaggio. 
 

 6) Varie ed eventuali 
Il Sig. Piero Celli comunica al Consiglio di aver ricevuto dall’Associazione di Mantova la 
richiesta di apparecchiature varie da utilizzare per la gara degli Emirati Arabi da loro gestita.  
Tutti approvano. 
 
Non avendo altri argomenti di discussione, il consiglio termina alle h.21:15. 

 
 

 
    Il Presidente        La Segretaria 
Riccardo Della Tratta                       Piercarla Erlocchi 
  
 


